

**Gemeinsamer Prüfantrag
der CDU-Fraktion und FDP
zur Ortsbeiratssitzung am
15.03.2023**

Prüfantrag zur Verbesserung der Erkennbarkeit der Parkregelung in der Albanusstraße

Prüfantrag

Der Ortsbeirat Mainz-Bretzenheim bittet die Verwaltung zu prüfen, ob die mit dem Einzeichnen der Parkzonen in der Albanusstraße getroffene Parkregelung durch das Aufstellen von Parkverbotsschildern auf der Südseite der Albanusstraße oder das Aufstellen von Hinweisschildern „Parken nur in gekennzeichneten Parkbereichen erlaubt“ für Straßenverkehrsteilnehmer besser erkennbar würde.

Begründung:

Es ist immer noch festzustellen, dass Fahrzeuge in der Albanusstraße nicht in den auf der Nordseite der Straße eingezeichneten Parkbereichen parken, sondern Verkehrsteilnehmer auch die Südseite der Straße zum Abstellen ihrer Fahrzeuge nutzen. Dies führte in der Vergangenheit oftmals zu allgemeinen Verkehrsbehinderung und in Ausnahmefällen auch zu Behinderung von Rettungsfahrzeugen.

In letzter Zeit sind wieder vermehrt Fahrzeuge außerhalb der eingezeichneten Parkflächen geparkt worden. Es ist daher zu prüfen, ob durch die o.g. Beschilderung das Parkverhalten dahingehend beeinflusst werden kann, dass Fahrzeuge nur noch in den dafür vorgesehenen Parkbereichen abgestellt werden.

Mainz, 24.02.2023

Gez. Manfred Lippold (CDU-Fraktion)
Gez. Uwe Marschalek mag. rer. publ. (FDP)

Hinweis:

*Aufgrund der besseren Lesbarkeit wird im Text das generische Maskulinum verwendet. Gemeint sind jedoch immer alle Geschlechter. Die Lesbarkeit wird so im Vergleich zu den Gendervarianten (z.B. *, Binnen „I“ usw.) nicht eingeschränkt und verhindert die geschlechtliche Binarität (also nur Männer und Frauen anzusprechen, nicht aber Menschen, die sich dort nicht verorten).*